
 

 

Acta Nro. 2013/05 

SEL/ya. 

  

 

 

UNIVERSIDAD SIMÓN BOLÍVAR 

 

CONSEJO PLENARIO 

 

ACTA 2013/005 

  

En la Sala de Conferencia del Decanato de Estudios de Postgrado, el día jueves 30 de mayo de 

2013, se reunió el Consejo Plenario del Decanato de Estudios de Postgrado, presidido por el 

Profesor Simón López, Decano de Estudios de Postgrado, Coordinadores de Área, la profesoras, 

Lenys Fernández, Ciencias Básicas y Aplicadas, Mónica Huerta, Ingeniería y Tecnología y el 

profesor Arturo Gutiérrez, Ciencias Sociales y Humanidades, así como los Coordinadores 

Docentes: Oranys Marín, Marlene Goncalves, Jennifer Bernal, Rita Gianvittorio, Vladimir Strauss, 

Miguel Ángel Martínez, Rosa E. Reyes,  Sandra Pinardi, Guillermo Álvarez, Noela Cartaya, 

Carlos Enrique Zerpa, María Fatima Pinho, Carmen Müller-Karger, Irene García,  Edda 

Rodríguez, Alexander Bueno,  Andrés Pilloud, Susana Curbelo, así como las invitadas 

permanentes Dra Arminda Zerpa, Asesora Curricular. 

 

Orden del día propuesto: 

1. Orden del día (5 min) 

2. Aprobación de Actas 2013/004 (5 min.) 

3. Informe del decano (20 min) 

4. Programa de Especialización en Creación y Programación de 

Videojuegos (Prof. Saúl González, 30  min) 

5. Consulta sobre la Especialización en Género y Equidad y Programas de 

Perfeccionamiento Profesional en  Ciencias Sociales (Prof. Simón E. López, 20 

min.) 

Receso (10 min).  

6. 1era. Revisión y actualización del documento sobre “Instructivo para la realización 

del Trabajo de Gado (Maestría)” (Prof. Simón E. López, 30 Min) 

7. Rectificaciones de Notas (Prof. Simón E. López, 20 min.) 

8. Puntos varios (5 min).  

 

1.-  El Decano solicitó al cuerpo diferir  el Consejo para el próximo jueves en vista de que se 

realizará una asamblea de profesores, donde se discutirá sobre el conflicto universitario.  

 

Los consejeros presentes (Quórum) aceptaron el diferimiento del consejo para el día jueves 6 de 

junio, ya que todos querían participar en la asamblea de profesores  

 

 

 

 

Finalmente, no habiendo más puntos adicionales que discutir, se dio finalización a la sesión del 

Consejo Plenario. 

 


